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Статья посвящена исследованию проблем, возникающих при реализации прав отца в семейных правоотношениях. Анализи
руются вопросы, связанные с установлением происхождения ребенка от конкретного лица мужского пола, выявляются возможные 
конфликтные ситуации и между биологическим и юридическим отцами, а также сложности при установлении отцовства в случае 
использования процедуры суррогатного материнства. Работа также содержит анализ актуальной судебной практики, связанной с 
определением места жительства ребенка. Подчеркивается, что в настоящее время роль отца в семье меняет свое содержание, 
мужчина переходит в статус родителя, все чаще занимая лидирующие позиции по воспитанию ребенка, оставляя матери вопросы 
финансового обеспечения нужд семьи. С учетом изменения сложившихся стереотипов о роли мужчины и женщины в семье, вовле
чения в судебную систему молодых, не связанных с традиционными советскими представлениями о роли родителей судей-мужчин, 
авторы отмечают существенное изменение сложившейся судебной практики по таким делам. В статье также уделяется внимание 
проблеме правовой неграмотности мужчин-отцов в сфере правовых и социальных гарантий, которые предоставляются им действу
ющим законодательством, предлагаются меры по ее разрешению. 
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The article is devoted to the study of problems arising in the implementation of the rights of the father in family legal relations. 
Issues related to establishing the origin of a child from a specific male person are analyzed, possible conflict situations between 
biological and legal fathers, as well as difficulties in establishing paternity in the case of using surrogacy, are identified. The work 
also contains an analysis of current judicial practice related to the determination of a child’s place of residence. It is emphasized 
that at present the role of the father in the family is changing its content, the man is moving into the status of a parent, more and 
more often occupying a leading position in the upbringing of a child, leaving the mother with the financial support of the family’s 
needs. Taking into account the change in the prevailing stereotypes about the role of men and women in the family, the involvement 
in the judicial system of young people who are not bound by the traditional Soviet ideas about the role of parents of male judges, 
the authors note a significant change in the established judicial practice in such cases. The article also pays attention to the problem 
of legal illiteracy of male fathers in the field of legal and social guarantees that are provided to them by the current legislation, and 
offers measures to resolve them.
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